

Etablissement d'accueil médicalisé de Beaupont

Beaupont

Présentation

Le foyer d'accueil médicalisé est installé sur le département de l'Ain, proche du hameau de Bevey, localité de Beaupont. Il est limitrophe des départements de Saône-et-Loire et du Jura. Aujourd'hui, l'établissement accueille en internat, 365 jours par an, des personnes adultes en situation de handicap, à partir de 20 ans, présentant une déficience cognitive ou une maladie psychique.

Conditions d'admission

Quand un dossier de candidature est reçu au secrétariat, l'assistante de service social (ASS) vérifie qu'il soit complet. Un courrier est alors envoyé au demandeur soit pour confirmer la réception du dossier, soit pour demander des compléments d'information. Dès lors que le dossier est déclaré complet, il est étudié par l'équipe pluridisciplinaire (médecins, psychologues, direction) sous 30 jours. L'ASS envoie un courrier à l'adresseur, soit pour motiver le refus (en cas de contre-indication médicale ou structurelle) soit pour l'informer d'une inscription sur la liste d'attente.

Inspiration chrétienne

L'établissement est fidèle à l'inspiration chrétienne et aux charismes de ses fondateurs.

Etablissement d'accueil médicalisé de Beaupont

Lieu-dit Bévey 1116 route de Cormoz
01270 Beaupont